

ARBENT**Transformation de l'aérodrome : l'association Poumon vert reste attentive à la situation**

Mi-octobre, Jean-Claude Guyard, président de l'association Poumon Vert, a réuni les membres pour les informer, ainsi que les soutiens, et plus largement la population, sur le devenir de l'aérodrome.

Pour mémoire, la convention liant l'exploitation de l'aérodrome entre les municipalités d'Oyonnax et Arbent avait été dénoncée le 31 décembre 2019 et le schéma de développement de Haut-Bugey agglomération (HBA) prévoyait la transformation du site en zone commerciale et/ou industrielle. S'en est suivie une levée de boucliers qui a donné naissance au collectif Poumon vert.

Rendez-vous en 2022

Il y a maintenant 44 fondateurs, dont trois associations comptant 200 personnes, et 500 sympathisants se sont manifestés sur le site internet. Les statuts définitifs de l'association ont été soumis à un avocat et permettront un recours éventuel en justice. HBA et les municipalités



Jean-Claude Guyard lors de son exposé sur la situation de l'association Poumon Vert. Photo Progrès/Gérard MICAUD

d'Oyonnax et Arbent ont été officiellement informés de l'existence du Poumon Vert en mars 2021.

Un mois plus tard, après la participation à la phase diagnostic du Schéma de cohérence territorial (Scot), l'association a transmis un rapport de synthèse concernant l'économie, l'environnement et la réalisation d'un projet de développement. Elle a relancé HBA fin septembre. Dans sa réponse, l'agglomération assure que, après la phase du projet poli-

tique « toutes les personnes publiques et partenaires seront pleinement associés au 1^{er} semestre 2022 ».

« L'échéance du 31 décembre 2023 se rapproche »

Jean-Claude Guyard, « pas naïf », se dit « bien conscient que les horloges continuent de tourner, et que l'échéance du 31 décembre 2023 se rapproche, avec la venue des bulldozers à partir du 1^{er} janvier 2024. Et la zone verte de l'aérodrome sera anéantie ».